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会長挨拶

石井（司）君、遠藤君、加藤君、久保君、小林君、鈴木（政）君、

田中君、服部君、望月君、矢岸君、山口（雅）君、山本（良）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

25/33　　 　75.76%　　　　27/33　　 　81.82%

22/34　　 　64.71%　　　　　　　　  　35名

司会：山本　章君　指揮：石井和郎君

本日は、太田政人君の職業紹

介をさせていただきます。

太田君の職業は歯科医で、お

父さんが昭和２６年三島市二

日町で開業し、昭和３２年、

太田君が中学生の頃今の本町

幹事 山田定男君

幹事報告

三島西RC会員・望月哲也君が16日にお亡くなりに

なりました。本葬儀は未定だそうです。

次週26日の例会は21日（日）の夏の家族会に変更

になっております。是非参加をお願いします。

１．

２．

７月１日　　小島　真君

７月２日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　石井和郎君

入会記念日

会員誕生日

委員会報告

ロータリー奉仕委員会 委員長　矢岸貞夫君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

の場所に移り５２年たっています。大学を卒業後、

４年間東京医科歯科大学病院で助手をしていましたが、

父が清水町へ開業したのをきっかけに、三島に戻り、

今の場所で３７年間やっております。

この仕事をやってきて常に思うことは、患者さんと

医者との人間関係がうまくいかなければ、いくら自

分が良い治療が出来たと思っても、患者さんは安心

しない。歯を治す事は、二の次であり患者さんとの

信頼関係が、最も大事であると思います。

これは、仕事だけでなく、社会生活の中でも、お互

いの［信頼］がなければ成り立っていかないのでは

ないかと思う。

自分もこれから年をとり、だんだん目が悪くなった時、

自分の仕事に自信がなくなった時は、すっぱり仕事

を辞め、好きなアユ釣りをやりたい。それは患者さ

んとの信頼関係を崩したくないからだと言っており

ました。

太田先生との話の中で、たびたび信頼という言葉を

聞きました。

私も、太田先生に歯の治療を、お願いしておりますが、

非常にていねいに又手早く治療をしてくださいます。

新しい歯が入って、しばらくは違和感がありますが、

すぐにしっくりしてきます。それは、信頼し安心し

て治療してもらっているからだと思います。

先生は、目もまだまだしっかりしております、趣味

のアユ釣りをしながら、まだまだ当分仕事を続けて

ください。私も、こまりますので。

金澤征子さん（元会員）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

「地区ロータリー財団セミナー」報告

①国際親善奨学生の推薦

②地区補助金による社会奉仕活動

③マッチング・グラントによる海外支援

④ＧＳＥメンバーの推薦及び受け入れ

⑤ＧＳＥリーダーの推薦

⑥学友会（紹介と報告）

⑦ポリオプラス・パートナーの参加

以上の内容のセミナーでした。

卓話山本　章君：先週金曜日やっとおじいちゃんになりま

した。みんなが言うとおり、孫はとってもかわいいです。

山口辰哉君：本日、広報委員会のクラブフォーラムです。

クラブフォーラムは公開討論ということです。よろし

くお願いします。なお、家族会参加できません。申し訳

ありません。

中山和雄君：業務打ち合わせの為、早退させていただ

きます。21日の家族会、参加が少なく淋しいですが楽

しい会にする為、岡親睦副委員長が頑張っています。

よろしくお願いいたします。

澤田　稔君：新入会員の方々、私澤田稔は一応メンバ

ーですので、今後ともよろしく。出席免除のメンバーです。

石井和郎君：21日、都合が悪くなり出席できません。宜

しくお願いします。

スマイルボックス



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から
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世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドルの

チャレンジ では、これまでに1億8,500万ドルが

集まっています。このチャレンジは、来年の6月

30日まで展開される予定ですが、募金活動は、ポ

リオが完全に撲滅されるまで継続しなければな

りません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力の下、

2月に、映画「コンビクション（Conviction）」のチ

ャリティ上映会を開催し、2億ドルのチャレンジ

へ5万4,000ドルを集めました。フレモント・ウォ

ーム・スプリングス・サンライズ・ロータリー・ク

ラブ（米国カリフォルニア州）は、3月にファッシ

ョンショーを開催し、5万2,000ドルを寄付しま

した。また、ポンディチェリ・コスモス・ロータリ

ー・クラブ（インド）の支援を受けた高校の3,000

人の生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施

し、2万5,000ドルを集めました。  

第１５回理事役員会報告

卓話山本　章君：先週金曜日やっとおじいちゃんになりま
した。みんなが言うとおり、孫はとってもかわいいです。

山口辰哉君：本日、広報委員会のクラブフォーラムです。

クラブフォーラムは公開討論ということです。よろし

くお願いします。なお、家族会参加できません。申し訳

ありません。

中山和雄君：業務打ち合わせの為、早退させていただ

きます。21日の家族会、参加が少なく淋しいですが楽

しい会にする為、岡親睦副委員長が頑張っています。

よろしくお願いいたします。

澤田　稔君：新入会員の方々、私澤田稔は一応メンバ

ーですので、今後ともよろしく。出席免除のメンバー

です。

石井和郎君：21日、都合が悪くなり出席できません。宜

しくお願いします。

スマイルボックス

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

卓話

委員長　山口辰哉君

広報委員会クラブフォーラム

ロータリークラブの重要なメッセージ

以下の質問に対し1分以内で答えられるよう準備をし

ておきましょう。

・�ロータリーとは何か。

　ロータリーは、大きな影響力を持つ世界最大の国際

　的な人道奉仕団体です。全世界200以上の国や地域

　に3万3千を超えるロータリークラブが存在し、120

　万人の会員がいる。

・�ロータリアンとはどのような人々か。

　事業・専門職務のリーダーと地域社会のリーダーか

　らなる世界的ネットワークです。ボランティア活動

　を通じて、ロータリアンは友情を築きながら、事業

　や職業の知り合いの輪を広げています。国際奉仕プ

　ロジェクトへの参加を通じて、ロータリアンは世界

　中の人々と繋がり、異文化間の理解を推進していま

　す。

・�ロータリーとは何をする団体か。

　ロータリーは教育的および人道的プログラムを通

　じて平和と国際理解を推進しています。

　世界からポリオを撲滅することが、ロータリーの最

　優先する人道的目標です。

　ロータリーと協同団体の活動によって、世界のポリ

　オ患者は99％減少しました。

○クラブは国際ロータリーとクラブ（せせらぎ）に関

　する基本情報を、どのようにメディアと地元の地域

　社会に提供すればよいでしょうか。

○現在のクラブ活動のどのような要素にメディアは

　関心を抱くでしょうか。各活動に最も適した種類の

　メディアは何でしょうか。それはなぜですか。

○地元のメディアの関心を集めるようなクラブ・プロ

　グラムにするには、どうすればよいでしょうか。

○クラブ活動をメディアと地域社会に常に認識して

　おいてもらうために、クラブは段階的に何を実行す

　ればよいでしょうか。

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

８月６日　　中山和雄君

８月８日　　根津延和君

８月11日　　太田政人君

８月９日　　中山和雄君

会員誕生日

委員長　小林　勝君ロータリー奉仕委員会

9月24日は杉山隆君の卓話になっていますが　手の手

術の為卓話者の変更です

クラブフォーラムを行います　

テーマ　楽しい例会をする為に

委員長　鈴木政則君

委員会報告
プログラム委員会

９月１７日親睦例会にて

女優　大塚よしえ様による「語り部」を行ないますの

で、皆様参加してください。

委員長　石井邦夫君親睦委員会

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

委員会報告

会員組織・会員増強委員会

会員増強クラブフォーラムの協議結果

（１）今後のせせらぎ三島RCの理想の会員数は何名ぐ

　　らいが理想でしょうか。

　　（理想会員数　その主な理由）

　　Ａ・Ｄテーブル　　約50名

　　　予算を充分配分できる

　　Ｂテーブル　　　約45名

　　　少ないと予算的に活動ができないので。

　　　退会防止にもなる。

　　Ｃテーブル　　　約45名

　　　経理の上でも、運営上の予算でも。

　　Ｄテーブル　　　約45名

　　　経営を含めて、運営上この人数が必要。

（２）テーブルのメンバーで新会員入会の紹介が可能

　　でしょうか。

　　紹介していただける会員名をご記入ください。

　　Ａ・Ｄテーブル　　可能

　　　松下さんの息子さん

　　　ダイナナさんの次男さん

　　Ｂテーブル　　　ほぼ可能

　　　内田豪さん（ダイナナ）

　　Ｃテーブル　　　ほぼ可能

　　　田島さん（東洋ボデー、山口辰哉君紹介）

　　Ｄテーブル　　　ほぼ可能　　　

　　　女性会員を増やしてほしい（久保君）

（３）既存会員の退会防止について・・・・主な防止策を

　　２つほどあげて下さい。

　　Ａ・Ｄテーブル　　

　　　楽しい例会にする

　　　一人にさせないようにする

　　Ｂテーブル　　　

　　　例会を楽しくする。例会だけでなく終了後の付

　　　き合いを大事にする

　　　同好会を増やす

　　Ｃテーブル　　　

　　　健康管理をしっかりする

　　　交友をしっかりする、また経済面をしっかりと

　　Ｄテーブル　　　　　

　　　仕事の紹介をし合う
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